



# Advierten venganza contra Javier Corral

ERIKA HERNÁNDEZ  
Y CLAUDIA GUERRERO

Por cuarta ocasión, el Presidente Andrés Manuel López Obrador salió en defensa del ex Gobernador de Chihuahua, Javier Corral, acusado de peculado, por lo que pidió terminar la venganza política contra él.

“Él está viendo su caso, es una cuestión jurídica, legal. Nosotros, yo, por la experiencia que he vivido y padecido, creo que no debe de haber venganzas políticas y siento que el querer detener a Corral llevaba ese propósito”, señaló en su mañana.

“Era una venganza porque sus adversarios en Chihuahua, del PRI y del PAN, no lo ven con buenos ojos y

no querían que llegara al Senado o no quieren que llegue a ser senador”.

El Mandatario federal aseguró que la venganza no procede.

“Independientemente del comportamiento de los servidores públicos, si somos buenos o malos, no debe de haber venganza, no debe de utilizarse la ley para impedir los derechos políticos”, insistió.

Cuando Corral era Gobernador de Chihuahua mantenía una relación ríspida con López Obrador, incluso lo descalificaba. Sin embargo, desde hace unos meses que el ex panista anunció que se unía a la campaña de Claudia Sheinbaum, ha salido en su defensa.